



Liebe Freunde und Mitglieder,

zunächst möchten wir uns bedanken, dass es bei den Ende 2022 von uns durchgeführten Lastschrifteinzügen nicht eine einzige Retoure gab. Wir haben uns gefreut, dass die Daten alle aktuell sind.

Ebenfalls bedanken möchten wir uns auch im Namen der COSMOS-Kids bei allen Spendern. Dank der Mitgliedsbeiträge und der Spenden, konnten wir auch schon in diesem Jahr 2 Jugendtrainer mit Trainingsklamotten ausstatten.

Mit Iris, Hans und Noah Stobbe, sowie Tom Knütel, Mark Thier und Torsten Tiedemann begrüßen wir 6 neue Mitglieder!

Am Samstag, den 4. Februar haben wir bei trockenem Wetter unser 1. Event in 2023 veranstaltet. Mit 31 Teilnehmern bei 41 Vereinsmitgliedern hatten wir eine tolle Beteiligung.

Zunächst gab es sportliche Höchstleistungen beim Boßeln...



... anschließend wurden die verbrauchten Kalorien bei einem deftigen Grünkohlschmaus wieder aufgefüllt. Es hat uns viel Spaß gemacht, und wir freuen uns schon aufs nächste Event.

Damit es auch in Zukunft eine hohe Beteiligung bei unseren Events gibt, erhaltet ihr nachfolgend die Terminplanung für dieses Jahr.

Bitte folgende Termine vormerken

24. März, 18. Juni, 9. September und 18. November.

Liebe Grüße

Wolfgang Mühlich Corinna Stobbe Detlef Meyer